
 

 

 

FORMA: 
 

• GET + ALGO // ALGUIEN = RECIBIR // COMPRAR // IR A BUSCAR // ENCONTRAR // TRAER: 
 

Did you get my letter las week? – Recibiste mi carta la semana pasada. 
I like your jumper. Where did you get it? – Me gusta tu gersey. Donde lo compraste? 
Can I speak to Ann? I’ll get her for you – Puedo hablar con Ana? Te la llamo. 

It’s easy to get a job in Spain – Es facíl encontrar trabajo. 

Can you get me the newspaper? – Puedes traerme el periódico? 

 

 

• GET +ADJETIVO = HACERSE // VOLVERSE: 
 

GET ANGRY   ENFADARSE  GET COLD  ENFRIARSE 
GET TIRED  CANSARSE  GET WET  MOJARSE  

GET DRUNK   EMBORRACHARSE GET DRESSED VESTIRSE 

GET LOST  PERDERSE  GET MARRIED CASARSE 

GET READY  PREPARARSE GET DARK  OSCURECER  

GET HURT  HACERSE DAÑO  GET BETTER  MEJORAR 

GET HUNGRY ENTRARLE HAMBRE GET OLD  ENVEJECER 

 

 

• GET TO + LUGAR = LLEGAR A...: 
I usually get to work befor 8 o’clock.  
Normalmente, llego al trabajo a las 8 
We got to Oxford at 9.00 – Hemos llegado a Oxford a las 9 

 

• GET HOME = LLEGAR A CASA: 
What time did you get home? – A qué hora llegaste a casa? 

 

 

• GET IN  [A CAR] = SUBIR AL COCHE // GET OUT [OF A CAR] = BAJAR DEL COCHE: 
She got in the car and drove away. – Subió al coche.... 

A car stopped and a man got out  of the  car – Bajó del coche.... 

 

 



• GET ON [A BUS – A TRAIN – A PLANE...] = SUBIR [TRANSPORTE] 
GET OFF [A BUS – A TRAIN – A PLANE...] = BAJAR [TRANSPORTE] 

They got on the train at Gandia and got off the train at Valencia. 

Subieron al tren en Gandia y bajaron del tren en Valencia. 

 


